

Les musiciens ont pris soin de leur santé

L'association des Amis de l'école de musique a financé la venue d'un kinésithérapeute spécialiste des musiciens. Avant les vacances de printemps, Patrick Stutel a encadré plusieurs séances de gestes et postures destinées à tous les musiciens de l'école municipale. « *Car il est extrêmement important d'accorder une attention particulière à notre corps, et ce quel que soit l'âge ou le niveau musical* », précisait Julie Boulard, la directrice. Cuivres, bois, pianos, guitares et percussions, mais aussi une séance de travail autour de la respiration abdominale assurée par des professeurs de l'école étaient donc au programme.



